



内灘高校 1年学年だより  
「Outlook!」  
ボリューム #1



## 1年担当より

1年1組

今日は、元気が良い!と思う日も出てきました。1人1人が、とても人間味あふれるクラスでとても楽しくやっております。全員で協力して色々乗り切り、楽しく過ごしてほしいです。

1年2組

元気の良い日と落ち着いている日、色々な日があって非常にマイペースに過ごしております。ここ最近、テストの結果に一喜一憂。ぜひとも、みんなで情報を共有して、次のテストに備えてほしいです。私も筋トレとバドをがんばりま〜す。(笑)

## 早いもので・・・ 2か月が経ちました!

日々の授業、遠足や中間考査など様々な事があったと思います。あとは、期末考査、夏休みに向けて、全力を尽くすのみです。続けて張り切っていこ。

(4月のオリエンテーションの様子)



## 4月に 海岸清掃を行いました

全員が内灘高校ならではの初めての行事に参加しました。地域から必要とされ信頼される学校というテーマを元に、みんながんばりました。海のごみって多いのね・・・。ポイ捨て、ダメ、ゼッタイ。

(内灘高近く交差点の案内標識)



## 5月の連休前は 遠足に行ってきました!

歩いて内灘町総合公園へ行きました。行きは元気がよく、たくさん話していましたが、帰りは何となく静かだったような? 3グループに分かれ、レクリエーションも楽しみました。疲れた?

(遠足の写真)





内高+プロジェクト始動します。今さらですが・・・内高+プロジェクトって何だろう？？  
少し解説します！！

- ①「内高+」とは自分の将来や未来のために、自分自身をプラスにする時間のこと。
- ②その時間のなかで行事や体験、見学などを行う。
- ③それらのプロジェクト経験を通して感じた興味関心を「もっと知りたい」「もっと深めたい」「もっと好きになった」という風に深掘りし、自分の進路、将来につなげる。  
そんな時間です。

スマホやタブレットの進化、IOTやAIなどの技術の進化で大きく社会の仕組みが変わろうとしています。その変化に流されるだけでなく、その変化を生み出す、生み出せる能力を持つ人材に是非なってほしいと考えています。これからの未来を切り拓く人間に成長してほしいと願っています。

最後の右側に載せた2枚の写真は、中間考査の様子です。とても落ち着いて、考査に挑戦していました。「はあー、疲れた。」と言っている間もなく、6月下旬には期末考査がスタート。コツコツと課題に取り組み、よりよい成績をおさめてね！また、6月には、コース選択・科目選択説明会が行われます。こちらも、2～3年生の過ごし方が関わる重要なタイミングになるので、家で話し合い慎重に決めてください。

それでは、ファイト！！

(6月行事予定) (くわしくはメールで配信された年間行事予定を見てください)

- |                            |                     |
|----------------------------|---------------------|
| 1日(木)総体総文特別時間割のため2時限のみ     | 28日(水) 次年度科目選択説明会   |
| 2日(金)                    " | 29日(木)～7月5日(水) 期末考査 |
| 14日(水)5・6限社会人講話            |                     |
| 21日(水)5限内灘町商工会講演会          | 6限思春期講座             |

